Medio	La Tercera
Fecha	18-01-2012
Mención	Se nombra porcentaje de estudiantes de colegios
	subvencionados que fueron seleccionados este
	año. La UAH tiene un 59%

PSU: subvencionados lideran en alumnos seleccionados y municipales caen fuertemente

- ► El 52% de los alumnos convocados por las universidades pertenece a esta dependencia.
- ► La representación de estudiantes de establecimientos públicos entre los seleccionados baja de 33% a 27%, en un año.

SELECCIONADOS POR UNIVERSIDAD SEGÚN DEPENDENCIA

Universidad	% Municipales		% Subvencionados		% Particulares	
	2011	2012	2011	2012	2011	2012
De Chile	26%	25%	35%	39%	39%	35%
Católica	13%	11%	22%	24%	65%	65%
De Concepción	38%	36%	49%	53%	13%	11%
UC de Valparaíso	21%	19%	56%	61%	22%	21%
Técnica F. Santa María	29%	25%	50%	55%	19%	20%
De Santiago	33%	31%	54%	58%	12%	11%
Austral	40%	37%	50%	54%	10%	10%
Católica del Norte	29%	27%	57%	60%	13%	13%
De Valparaíso	25%	23%	61%	63%	14%	14%
Umce	38%	34%	54%	60%	7%	6%
Tecnológica Metropolitana	36%	32%	60%	64%	4%	4%
De Tarapacá	40%	39%	55%	58%	4%	3%
Arturo Prat	34%	31%	63%	69%	2%	1%
De Antofagasta	35%	35%	53%	55%	10%	10%
De La Serena	28%	27%	68%	70%	3%	3%
De Playa Ancha	31%	32%	64%	64%	4%	4%
De Atacama	36%	37%	59%	61%	4%	2%
Del Bío-Bío	47%	44%	49%	53%	4%	3%
De la Frontera	37%	35%	57%	60%	6%	5%
De los Lagos	55%	49%	42%	48%	2%	3%
De Magallanes	42%	33%	50%	58%	7%	9%
De Talca	46%	43%	45%	50%	9%	7%
Católica del Maule	47%	47%	47%	49%	6%	4%
Católica de Stma. Concepción	48%	47%	46%	47%	5%	6%
Católica de Temuco	38%	37%	58%	61%	3%	3%
Adolfo Ibáñez	s_ 8	4%		16%	2	80%
Alberto Hurtado	4	24%		59%		17%
Andrés Bello	4.76	23%	Ce vill	59%	15.	18%
De los Andes	-	4%	AF.	12%		83%
Del Desarrollo		9%		28%		63%
Diego Portales		15%	_ E	43%		42%
Finis Terrae		17%	1 1- 12 12	42%		41%
Mayor		19%	1 23	59%		23%
Total sistema	33%	27%	50%	52%	16%	21%

Se pone fin a crédito Corfo

▶▶ A partir de este año, Corfo dejará de entregar el Crédito de Pregrado, anunció ayer el organismo estatal. Una de las razones detrás de esta decisión es que su demanda cayó en un 86% desde 2005 a 2011, disminuyendo de 28.078 a 3.841 créditos otorgados en ese período. Sin embargo, el crédito para posgrado seguirá durante este año. Corfo, en un comunicado público, justificó la decisión argumentando que "el esfuerzo que va a realizar el Estado se concentrará en el nuevo sistema de Crédito con Aval del Estado (CAE)". El crédito Corfo comenzó a entregarse en 1997, su tasa de interés se medía en UF y se debía renovar año a año.

25

mil jóvenes de colegios municipales fueron seleccionados en alguna universidad. 48

mil alumnos de colegios subvencionados fueron llamados por alguna universidad. 11%

Es el porcentaje de alumnos de colegios municipales que convocóla UC

Christian Palma

Santiago

Con el término de la primera etapa del proceso de postulación a las 25 universidades del Consejo de Rectores (Cruch) y de los ocho planteles privados (G8) que se sumaron al sistema único de admisión este año, los alumnos egresados de colegios particular subvencionados representan más de la mitad (52%) de los seleccionados. Cifra levemente superior a la registrada en 2011, pero que va en desmedro de los colegios municipales: el año pasado, éstos registraron un tercio de los convocados, pero en este proceso su participación desciende a 27%.

Y si bien en esta baja importante influye el ingreso de las privadas al sistema, si se considera sólo a los planteles de Cruch la tendencia permanece: entre las 25 universidades, el porcentaje de alumnos de colegios públicos cae de 33% a 30% en un año. Los particulares pagados, en cambio, suben del 16% al 21%.

En el caso de la U. de Chile, el 39% de sus convocados proviene de subvencionados, cifra mayor al proceso 2011 (35%), mientras el porcentaje de alumnos de colegios privados baja cuatro puntos porcentuales. En la U. Católica, el porcentaje de estudiantes de establecimientos subvencionados es de 24%, por sobre el 22% del año anterior.

La U. de La Serena es el plantel de educación superior que más jóvenes de colegios particulares subvencionados seleccionó, con un 70%, dos puntos más que en 2011.

Por el lado de las instituciones privadas, hay un triple empate entre las universidades Alberto Hurtado, Andrés Bello y Mayor, con 59% de estudiantes convocados de cole-

Caen los municipales

gios subvencionados.

La baja más dramática se evidenció en los establecimien-

tos municipales. La U. Católica es el plantel tradicional que menos postulantes seleccionó provenientes de la dependencia municipal (11%), dos puntos menos que en 2011. La U de Chile, en tanto, bajó al 25%, un punto menos que el proceso anterior.

Las universidades Adolfo Ibáñez y de los Andes fueron los planteles del G8 que menos jóvenes provenientes de esta dependencia seleccionaron, con 4%.

Peor aún. Ninguna de las 33 universidades adscritas al sistema único de admisión logró captar más del 50% de los alumnos provenientes colegios públicos. En ese sentido, la U. de Los Lagos es la que más alumnos seleccionó (49%) de esa dependencia. La sigue la Católica del Maule y de Concepción, las dos con 47%.

En el caso de los colegios particulares pagados, la U. de los Andes es la que seleccionó a más alumnos de esa dependencia (83%), seguida por la Adolfo Ibáñez (80%). La U. Arturo Prat seleccionó sólo 1% de egresados de esta dependencia. El año pasado había convocado apenas al 2%. Las universidades de Chile y Católica, en tanto, convocaron a 35% y 65% de alumnos de colegios particulares, respectivamente. El proceso evidenció una baja de cuatro puntos porcentuales en el primer plantel, mientras que en el segundo, el porcentaje se mantuvo.